

Fin de Siglo.

Llegó ya el afamado reconstituyente

Calce Colicis.

Sus resultados lo han justificado.

Unico agente en el Ecuador,

Ismael Bañados.

OFICINA CALLE 7ª DE OCTUBRE N° 21.

teoría y práctica de la hemoptoia; sin que deba sorprender que haya quienes creen que llegará un día en que todas partes del mundo, lo mismo que a Jenner se proclame a Hahnemann uno de los mayores bienhechores de la humanidad.

La ley demostrada por Hahnemann hasta sistematizarla; es gran principio fundamental, lo vislumbró también el genio de Hipócrates, padre de la medicina, y lo formuló;—pero en una época en que el arte de curar se encontraba todavía en la infancia y en que se concenian aún menos que hoy las causas de los males, en estos términos: "Morbi pluresque his ipsis curantur a plenis etiam vacuatis" (7): La mayor parte de las enfermedades se curan con aquello mismo que las produce.

Pero no nos remontemos hasta Hipócrates. El virus vacuante que los alopatas inoculan, produce en el organismo ligera perturbación ó modificación, que es seguida de un estado de la viruela, y la pequetísima partícula de virus inoculada, disminuyéndose con el tiempo, queda suspendida ó dosis inconcebible infinitesimal. Como es inconcebible que, entre individuos que respiran el mismo aire, en tiempo de epidemia de viruela los vacunados no aspiren lo que causa la viruela, y los no vacunados sí;—y que los primeros quedaran ajenos á las influencias exteriores que los rodean, y los segundos no,—es imposible no creer que una dosis infinitesimal del virus vacuante combate victoriosamente con los vacunados el germen del mal. Este hecho es una prueba evidente de la verdad del sistema homeopático, ó de los semajantes del *similia similibus*.

—Qué sistema practica el doctor M. Pastur.—Es el medicamento en sus primeros ensayos, de que lleva severa cuenta *Id. Interrogant*, y que fueron desgraciados como los ensayos hechos por el sabio alemán doctor Koch con su tristemente célebre viruela.

—Y qué sistema médico practica hoy Mr. Pastur, quien, á fuerza de cultivar de debilitar virus rálidos hasta que quedan por completo su naturaleza, produce en sus cobayos síntomas apenas semajantes á los de la rabia.

—El ilustre sabio cura hoy á casi todos los hidrófobos que acuden en tiempo á su tratamiento.

(De mor. sacro opp. Edit. Haller. t. iii. (De "El Porvenir" de Cartagena.)

VARIEDADES

El protector de los animales.

—Faustina! Faustina!
—¿Qué manda usted?
—El almuerzo.
—Faustina!
—Noy.
—¿Por qué no le pones pronto el almuerzo, luego una barbaridad. ¡Qué servicio! ¡Qué criados! Qué humanidad está tan defectuosa.

—¿Por qué no le pones pronto el almuerzo, luego una barbaridad. ¡Qué servicio! ¡Qué criados! Qué humanidad está tan defectuosa.

—¿Por qué no le pones pronto el almuerzo, luego una barbaridad. ¡Qué servicio! ¡Qué criados! Qué humanidad está tan defectuosa.

—¿Por qué no le pones pronto el almuerzo, luego una barbaridad. ¡Qué servicio! ¡Qué criados! Qué humanidad está tan defectuosa.

—¿Por qué no le pones pronto el almuerzo, luego una barbaridad. ¡Qué servicio! ¡Qué criados! Qué humanidad está tan defectuosa.

—¿Por qué no le pones pronto el almuerzo, luego una barbaridad. ¡Qué servicio! ¡Qué criados! Qué humanidad está tan defectuosa.

—¿Por qué no le pones pronto el almuerzo, luego una barbaridad. ¡Qué servicio! ¡Qué criados! Qué humanidad está tan defectuosa.

—¿Por qué no le pones pronto el almuerzo, luego una barbaridad. ¡Qué servicio! ¡Qué criados! Qué humanidad está tan defectuosa.

—¿Por qué no le pones pronto el almuerzo, luego una barbaridad. ¡Qué servicio! ¡Qué criados! Qué humanidad está tan defectuosa.

—¿Por qué no le pones pronto el almuerzo, luego una barbaridad. ¡Qué servicio! ¡Qué criados! Qué humanidad está tan defectuosa.

Todavía existen grandes extensiones de terrenos desocupados aún, aunamente importantes para el cultivo de los productos alimenticios del país, con excepción tal vez del trigo, es una raza que se importen cereales para el consumo, en la costa del Atlántico el comercio de bananas ha adquirido gran importancia, y los terrenos á orillas del great River en la Reserva Mosquito son fértiles como pocos, además el empuje del producto del algodón en combinación se facilita considerablemente.

Puedo decir sin exagerar: que el país es riquísimo en recursos agrícolas y minerales, imperfectamente conocidos por lo poco que estos se han explotado que el Gobierno propende con tino é inteligencia al desarrollo de esos recursos sin comprometer en lo más mínimo la situación financiera ni dejar al país sumido en deudas, y que sólo falta la inmigración y capital para llenar de actividad á las grandes explotaciones de la República, asegurando así para el país una fortuna sólida y permanente prosperidad.

INSERCIÓNES.

EL Sr. Dr.

Don ANTONIO FLORES

El 24 salió este periódico, después de una larga y penosa jornada, en donde le esperan sus dos hermanas hijas y sus dos hermanas, Sr. Sra. Dña. Amalia y Dña. Mercedes.

El Sr. Flores que se resaca en cuanto al día de su partida, y por esto no tolos sus amigos salido á dejarlo, con todo, fué numerosa la cabalgata de gente que se acompañó á la separación del Sr. Flores, y han ocupado todos, amigos y adversarios, en el sentido que es fácil calcular.

Nuestros tenemos al Sr. Flores como uno de los ecuatorianos más notables, por sus procelosos de familia, la nobleza de su corazón, su vida de carácter, cultura de maneras y elevada inteligencia, enriquecida con una instrucción enciclopédica, adquirida, polemista de circo, con el estudio de toda en todo, en las vías altas han sido llenos para él, para la Patria.

Cuya vida doméstica, es la del hogar, en la región de la diplomacia algunas páginas ocupará la compaña literaria del Sr. Flores, nos que otros penetramos en ese terreno, ni haremos tampoco prolijas reminiscencias de todos los actos de su república y progresista administración, en el cual el Sr. Flores, en estas palabras, bastándonos decir que la ley, justicia, el derecho, la conveniencia pública, el imperio de las instituciones, el respeto á los derechos, la tolerancia, censurada por algunos de sus mismos amigos, han caracterizado y recomendado su gobierno, la fuerza del principal elemento del factor, en esta administración, en otra administración, no se dejó sentir en la que terminó el 30 de Junio, y durante ella no ha habido tablas de proscripciones, ni se ha cometido un solo delito, ni se llama el caballo público. Así, pues, el ánimo y aliento de que se han vanagloriado algunos de los notables y de la gente que rodea al Sr. Flores, tonitaria por cierto, que se le ha hecho, no es valor, no es falta de miedo y de temor, sino obra de irreprochable y atrevido, tanto como en su vida pública, en algunas ocasiones en tiempos no muy lejanos, mismo osaron alzar la vista al Señor del Ecuador, á quien sirvieron años de rollos, en sus diligencias con tenor.

En efecto, pocos, muy pocas administraciones son semejantes á la del Dr. Flores, propensión que se conforma á la verdad, húngara, las de la nuestra y nadie que lo hubiese hecho y lo hiciera nos aclarará de error.

Anárquicos desorganizados, inexplicables descomposiciones, aclararon al último de nuestros Presidentes, pero tenemos lo que en su patrimonio será siempre el que lo ha recomendado durante tanto tiempo, y que se le ha hecho, no es valor, no es falta de miedo y de temor, sino obra de irreprochable y atrevido, tanto como en su vida pública, en algunas ocasiones en tiempos no muy lejanos, mismo osaron alzar la vista al Señor del Ecuador, á quien sirvieron años de rollos, en sus diligencias con tenor.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

El Cólera y la Homeopatía.

(Conclusión.)

Los resultados todos han confirmado la eficacia de esas prescripciones, y resulta que, en forma, indicados por la homeopatía. Los testimonios no son falsos.

El doctor Jol, de San Peters.

Gran Deposito de Cognao

103. MALLECON-103
Busquit Dubouché Co. "Gran Champagne"
Id. id. "Estrella"
"El Aguilá"
B. Dubos Co.
PRECIOS EQUITATIVOS.
Zevallos Hermanos.
AGENTES.

Guayaquil, Noviembre 16 de 1891.

Botica y Droguería Alemana

ofrece al público
Agua mineral de Vichy, Vals, San Galmier, Pougny y Hunyadi János.
Acido acético cristalizado, en damajuanas de 4 1 galón y en frascos de 4 1 K.
ESENCIA DE ANIS ESTRELLADO CRISTALIZABLE.
Semillas de cardamomo, calidad superior.
Bálsamo y Pareto Fray Gregorio, legítimo.
Vinagre de Pennés, el mejor vinagre cosmético conocido, usado por todos los hospitales de París.
ESPOJAS FINAS Y BARATAS.
Pastillas de menta, inglesas, extrafuertes.
Pastillas para los dol del Dr. Andrea, Barcelona.
Pastillas para los dol del Dr. Keating, Londres.
HARINA LACTEA DE NESTLE.
Fosfatina de Fallères, alimento excelente para los niños.
Polvos laxativos de Vichy, del Dr. Souligoux.
SULTZGENOS.
Máquinas de porcelana para soda.
Papel estaño, para licoristas y chocolateros.
Papel aluminado doble y otros artículos de fotografía.
Sales para fuegos artificiales.
Licierina negra, para uso médico.
& C.
Guayaquil, Julio 12 de 1892.

Aguayo Rasch & Co.

GRAN TALLER DE SASTRERIA DE Miguel Alburquerque. Calle de Luque N° 24—Apartado N° 247

Acaba de llegar á este acreditado establecimiento un magnífico surtido de casimires, driles y telas para forro, pedido expresamente para satisfacer el buen gusto de la juventud elegante de esta ciudad.

La fiesta del 9 de Octubre se aproxima, y cual de costumbre no habrá persona que no desee estrenar un hermoso vestido en día tan solemne. Con tal objeto, y á fin de que todos puedan quedar complacidos, se ofrecen termos á la última moda hasta por el infimo valor de 26 sucres.

No olvidar que el establecimiento cuenta con magníficos operarios y posee los mejores figurines franceses, ingleses y americanos.

Miguel Alburquerque. Para pormenores ocurrase á M. S. Gardner. Oficina de Teléfonos—Guayaquil.

"EL PROGRESO."

En el establecimiento de Emilio Barraco situado en la calle de Pichincha intersección con la de Aguirre, se acaba de recibir un surtido completo de magníficos vinos de las fábricas más acreditadas de Francia, España, Chile y Perú.
Vinos de mesa de la marca "Berbera" á \$ 10 c. p. la botella.
Italia, Moscatel y Pisco, extraños.
Vinos "Pedro Jimenez," "Manzanilla," "Sourterne," "Italia Aurora," "Falconi" y "Oporto Blanco," todos de superior calidad.

Las personas que deseen cerciorarse de la buena calidad de los vinos pueden pasar á probarlos al establecimiento.
3 m. Guayaquil, Junio 30 de 1892.

Alejandro de Janon, Poder general.

Esta fecha lo ha conferido ante el Escribano señor Santiago Vallejo, poder general al señor Lisardo García, para que me represente en todas mis asuntos particulares y de comercio.
Guayaquil, Septiembre 1892.
LUIS BUGNO.

Al Público. Romto.

Habiendo sido nombrado Depositario Judicial del Ferrocarril del Sur, y habiendo entrado desde hoy en la administración de dicha línea, tengo el honor de dar conocimiento al público que he establecido una oficina en los cuartos de Trabajo 4, donde se recibirán particularmente y de comercio.
Guayaquil, Septiembre 1892.
LUIS BUGNO.

Al Público. Romto.

El miércoles 21 de los corrientes en las bagdas de la casa de la señora viuda de don Teodoro de Alvarado, á las 2 p. m. se rematarán por cuenta de la Compañía de Seguros "A & R N° 2," 1,000 cajas, velas americanas, velas avaradas en la barra "Evie Reed" el 23 de Agosto.
Guayaquil, Septiembre 1892.
E. J. DE J. DEL MARTILLO.

Pinceladas. Esta importante obra se vende en un suceso cada semana, en el taller de los señores Zevallos y Bravo, recibidos en solas cajas y portuarias.

El Depositario MANUEL SARAETI. Guayaquil, Septiembre 1892.

MANUEL SARAETI. Guayaquil, Septiembre 1892.

